
Nous sommes partis au congrès de 

Rennes

Nous sommes installés dans la salle du conseil 

régional et nous avons posé des questions aux 

athlètes médaillés olympiques et paralympique de 

kayak slalom, vitesse, en kayak et tennis de 

table.





On nous a donné un thème et nous 

avons fait des discours pour présenter 

notre travail.
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